
 	  Stimmgabel hat Folgendes geschrieben:			  
a.) Du stellst also die Frage von Heidi 'WAS IST KUNST', die sie offiziel gar nicht gestellt hat [ also als
diskussions_Wert nicht beabsichtigt hat ] ...

b.) Und falls ja, wie sähe deine Fragestellung aus?
	

a.) Vielleicht kenne ich mich ja mit den Gepflogenheiten im DSFo noch nicht so gut aus, deshalb an dieser
Stelle meine verwunderte Erwiderung: Es gibt hier "offizielle" und "inoffizielle"
Fragen? Meinem Verständnis nach ist alles, was jemand öffentlich äußert, hochoffiziell (auch wenn einige
Politiker hinterher der Meinung sind, ihr Geschwätz von gestern ginge sie heute nichts mehr an). In öffentlich
zugänglichen Foren ist es üblich, Zitate der anderen zu verwenden und sich dazu zu äußern. Gedanken darüber,
ob jemand seinen Beitrag möglicherweise als diskussionsunwürdig betrachtet, mache ich mir nicht, weil ich
davon ausgehe, dass, wenn dem so wäre, derjenige diesen Beitrag erst gar nicht verfasst hätte. 
Der Grund, warum ich speziell erwähnt habe, dass es sich eigentlich eher um Heidis Frage handelt, ist
simpel: Ich wollte sie ihr nicht kommentarlos "stehlen" und mich hinterher damit rühmen:
"He, seht mal, was mir für eine tolle Diskussionsidee gekommen ist! Geil, was? Warum fällt Heidi so was
nicht ein?"

b.) Wenn ich jetzt ganz tief in mich gehe, hätte ich die Frage wohl lieber etwas erweitert: Was ist Kunst und
Kult? Beides kann, muss aber nicht in Zusammenhang stehen - Ansichtssache, wie so vieles im Leben. 
Früher habe ich an der erotischen Heftromanserie "Rote Laterne" mitgeschrieben, dann wurde
sie überraschend eingestellt. Heute wird diese Reihe teilweise bei Amazon als E-Book neu aufgelegt, mit
dem Hinweis darauf, dass es sich um eine KULTserie handelt.
Kunst ist das auf keinen Fall, darin sind wir uns sicherlich alle einig - aber Kult? Jerry Cotton ist Kult (da gab
es erst die Hefte, dann die Verfilmungen). Oder Harry Potter. (Warum sonst sollten Scharen von
Leseverrückten schon früh morgens Schlange stehen, um die erste Buch-Auflage zu ergattern?)
Mit Schlagerstars und Schauspielern lässt sich das sicherlich noch besser ausbauen, doch dies ist ja ein
Autoren-Forum.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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